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Protokoll zur Vorstandssitzung des SER/ KER Leipzig am 23.05.2017 

 
Beginn der Sitzung: 18.15 Uhr 
Ende der Sitzung: 22.30 Uhr 
Ort der Sitzung: Geschäftsstelle des Stadtelternrates Leipzig, Große Fleischergasse 12, Leipzig 
 
anwesend: SER/ KER Vorsitzende, AK-Leiter GS/ LER Delegierter GS, LER Delegierte OS, stv. 

AK-Leiter GYM/ LER Delegierter GYM, stv. AK-Leiterin GS, AK-Leiter GYM, 2.stv. 
AK-Leiterin GS, stv. AK-Leiterin Förderschulen, AK-Leiter Freie Schulen/ LER 
Delegierter Freie Schulen, AK-Leiterin OS, AK-Leiter Förderschulen, LER Delegierte 
Förderschulen 

entschuldigt: stv. SER/ KER Vorsitzender, stv. AK-Leiterin Freie Schulen, stv. AK-Leiterin OS 
Gäste: Hr. Heynold  (Leiter, Physik-Mathematik, SL 1990, 6,5 Jahre SBA Leiter Chemnitz, in 

Lpz. geboren), Fr. Willhöft (Partizipation/ Mitwirkung) 
??? AK Elternbrief, Vertreter AG GO/ WO 
Anlagen:  ohne 
 
 
TOP 1 
 

 
Allgemeines 

• Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Gäste durch Petra Elias  
• Entschuldigen/ abmelden bitte IMMER bei Konstanze   

 
• Einladung fristgerecht zugegangen? – Ja! 
• Anträge zur TO? – per Mail 3 – Essensversorgung, Facebook-Seite, FKE 

 
 
TOP 2 
  
 
  

 
Besprechung mit Herrn Heynoldt 
Vorstellungsrunde durch alle – sehr angenehmes Gespräch!!!! 
Themen: 
• Losverfahren  
• Bildungsempfehlung 
• Inklusion/ Integration 
• Quereinsteiger 
• Lehrermangel – auch an Förderschulen 
• gemeinsame Schulbezirke 
• Schulwechsel/ Rückläufer Gym –Y OS 
• Schulsozialarbeiter (Indikatoren) 
Herr Heynold konnte noch nicht zu allen Themen verbindliche Aussagen treffen – 
dies wird nachgeholt (hängt an verschiedenen Sachen, wie Schulgesetz, 
Umsetzung dessen, neue Verfahrens- und Verwaltungsvorschriften etc.) 

 
 
TOP 3 
 
 

 
Fehlende Berichte aus den Gremien:  
• „Schule der Zukunft“ vom LER – Pier M. 
• 22.10.16 Wahlprotokoll – Pier M. 
• 27.10.16 7. Überregionale Bildungskonferenz – Pier M. 
• 04.01. Beteiligung am Bau – Pier . 
• 16. Januar 13. März, 3. Mai – AK-Sitzungsprotokolle OS – Heike R. – fehlen 

alle 
• 25.03.17 VV – Prüfung erster Teil Protokoll (Ines M.) – noch in Arbeit 
• 29.03.17 DAZ – Veranstaltung Petra Zais – mündlich durch Heike R. erfolgt 

am 23.05.17 - Diskrepanz zwischen Kind, welches noch nie einen Stift in der 



 

Seite 2 von 3 

 

Hand hatte und einem, welches fünf Sprachen kann � Michael: DaZ 3 Kinder 
– wenn ein Elternteil keinen dt. Pass hat 

• 11.04.17 Oberschulen stärken (Frau Klöter) – Heike R., Pier M. 
• 24.04.17 UAK Gesundheitliche Chancengleichheit – per vorangegangenem 

Beschluss geht Michael – sollte mal jemand anders gehen – bitte Micha 
Bescheid geben, damit nicht „mehrere“ ihre Zeit opfern 

• 24.04.17 Steuerkreis AK Schule-Wirtschaft – Petra E. - Protokoll später 
Zukunftstermin/ -angebot 
• 06.05. ZAW Lehrstellentag 

 
TOP 4  
Anträge 

 
Antrag: Schulnetzplan 
• Abzulehnen mit guter, fundierter Begründung und Argumenten – weniger 

Seiten in Kernstellungnahme des gesamt SER – alles andere in den Anhang 
• Beschluss: 6 Stimmen dafür – einstimmig angenommen 
• Zuarbeit der AKs – unbedingt notwendig – was ist den verschiedenen 

Schularten AKs wichtig? – Bitte 2- 15 Sätze an Konstanze (Statements zu 
einzelnen Schulen können ebenfalls noch in den Anhang eingearbeitet 
werden) 

 
Antrag 1: Umfrage zur Einschätzung der Schulverpflegung an Leipziger Schulen (v. 
Veit P. – jeder hat den Antrag per Mail erhalten) 
• Beschluss: 2 x dafür/ 1 x nein/ 3 Enthaltung – abgelehnt (Begründung: der 

SER Vorstand hat kaum Kapazitäten bei den aktuellen Probleme, 
Essensanbieter wurde gerade neu beschlossen in SK) 

Antrag 2: Voraussetzung: AG-Leiter Herr Polowy, darf jeden AK besuchen, sich 
seine Mitstreiter suchen, dann sind wir mit Schulverpflegungsumfrage 
einverstanden  
• Beschluss: 6 Stimmen dafür – einstimmig angenommen 

 
Antrag: Facebookseite-SE 
• Transparentere Arbeit, die Eltern sehen was der SER tatsächlich macht, fast 

alle KERs in Sachsen haben eine SER Seite, der SSR und LER ebenfalls, wir 
sollten mit der Zeit – erweiterter Vorstand kümmert sich bzw. bestimmt wenn 
jemand außerhalb des erweiterten Vorstands an dieser mitarbeitet  

• Beschluss: 6 Stimmen dafür – einstimmig angenommen 
 
Antrag: FKE Auschuss/ AG wieder zu beleben 
• Man muss das Rad nicht neu erfinden – es gibt AG Integration/ DaZ – dieser 

den FKE „zuführen“ und auf Website so kenntlich machen, auch von Dresden 
werden wir bzgl. FKE immer wieder angesprochen – der Bedarf ist da  

• Beschluss: 6 Stimmen dafür – einstimmig angenommen 
 

 
Offene 
Themen 

 
• Nutzung SLACK -  https://slack.com/ 
• Raum für VV 21.10.2017 – Petra 
• Antrag UAG SNP – Michael, Konstanze 

 
  
Sonstiges 

 
Antrag: nächste Sitzung 
• Lieber keine mehr im Juni – dafür per Mail Arbeit an der Stellungnahme zum 

SEP – nächster Termin – Regeltermin im August 
• Beschluss: 6 Stimmen dafür – einstimmig angenommen 
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nächste Sitzung 
Dienstag, 22.08.2017 um 18.15Uhr – Geschäftstelle SER (Einladung wird 
fristgerecht versandt) 

 
gez. Petra Elias         gez. Konstanze Beyerodt 
Vorsitzende des Stadtelternrates Leipzig      f. d. R. d. Protokolls 


